



学校だより
令和7年6月2日
(2025年) 第3号
城陽市立城陽中学校
www.kyoto-be.ne.jp/joyou-jhs/cms

-生徒会スローガン-
誰もが自分らしくいられる日本一の中学校
~足並みそろえて目線は上に~

学年の力をあわせて行事を成功させよう！！

早いもので1学期も半分が過ぎました。毎日少しずつ夏に向け、暑くなってきています。体調管理に十分気を付けて過ごしてください。

6月は各学年で大きな行事があります。校外での学習では、普段学校生活で意識している「当たり前」がどれだけ身につけているかが問われると思います。「挨拶」、「言葉遣い」、「その場にあった服装」、「時間を守ること」、「訪問先の方と一緒に活動している友人への気遣い」など、それぞれ学校での活動とつなげて考えられると取り組んだ成果をより一層感じられるのではないのでしょうか。楽しんで取り組みながらも、その活動が皆さんの力となって返ってくる。そんな行事になることを期待しています。



学校公開日

5/10(土)の学校公開日には、多数のご参加をいただき、ありがとうございました。授業や部活動など、少しでも学校生活の様子を知ってもらえれば幸いです。

3校時には、1年生で非行防止教室、3年生で薬物乱用防止教室を実施しました。城陽警察署を中心に近隣の警察署からスクールサポーターの方々を講師に迎え、子どもたちを取り巻く現状や社会一般における法やルールについて、実例を交えて教えていただきました。非行やネットトラブル、薬物について、被害者や知らないあいだに加害者になってしまうことのないように正しい知識を身に付けていくことの大切さを学びました。各家庭でも話をしてみてください。

体育館では保護者対象に進路説明会を実施しました。3年生だけでなく、1・2年生の保護者の方々にも多数参加いただき、ありがとうございました。

また、部活動の参観や懇談会では、各部の顧問から部活動における指導方針や日頃の様子を伝えさせていただきました。休日の試合やコンクールなどにも、機会があれば是非、足を運んでみてください。



避難訓練

5/23(金)に地震発生を想定して、避難訓練を実施しました。まず、地震が発生したときに安全を確保する方法の確認をし、次にグラウンドまでの避難経路を確認しました。その後、動画やプリントを利用して、災害時に必要な心構えなどを学びました。大きな災害が起きないことを願いますが、もしもの際は、自らの命を守るべく、適切な避難行動をとれるようにしましょう。また家族とも、災害時の連絡方法や集合場所などを確認しておきましょう。



社会を明るくする運動 標語

昭和26年に始まり、今年で75回を迎える"社会を明るくする運動"は小中学校の児童生徒に非行防止の意識高揚を図るための運動です。本校で募集した標語の入選作品が以下のように決定しました。

- 特選** ありがとう 言葉でつなぐ バトンリレー
- 入選** その一歩 踏みとどまれば 未来あり
- 入選** さしのべよう 誰かを救う 勇気の手
- 入選** あいさつを 心に残る 思い出に

6月の主な予定

- 2日(月) 生徒総会 眼科検診
- 3日(火) 1年校外学習
- 5日(木) 2年ビジネスマナー講座
- 6日(金) 2年校外学習
- 7日(土) 城久夏季陸上大会
- 9日(月) 1年熱中症予防講座 2年ケガの予防講座
- 10日(火) 3年修学旅行(12日まで)
- 13日(金) 振替休業日(5/10 学校公開日の振替)
- 17日(火) ブロック抽選会
- 18日(水) 諸費振替日
- 21日(土) 山城陸上大会
- 23日(月) 期末テスト1日目(給食なし) スマイルあいさつ運動
- 24日(火) 期末テスト2日目(給食なし) スマイルあいさつ運動
- 25日(水) 期末テスト3日目(給食あり) ブロック交流会
- 30日(月) 諸費再振替日



【テスト前部活動停止】16日(月)~25日(水)

【平日部活動休養日】4日(水) 11日(水) 27日(金)